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Aos sete dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, as dezenove horas, na sede da 

Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de 

Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: 

Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da 

Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Livercino Domingues, Ricardo Batista 

dos Santos e Valdinei Luca da Silva. Foi realizada uma oração pelos presentes e a leitura 

do expediente pela senhora secretária. Na sequência passou-se a apreciação e votação do 

PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 014/2018, que autoriza o Poder Executivo a abrir 

crédito adicional especial no orçamento de 2018 e pagar dívidas remanescentes junto à 

Casa Lar Menino Jesus, referente aos meses de janeiro de 2017 até junho de 2018 e dá 

outras providências, o qual NÃO FOI APROVADO por unanimidade em votação única. 

Passou-se também para a apreciação do PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 022/2017, 

que revoga a Lei Municipal n° 891/2014 e dá outras providências, o qual foi APROVADO por 

unanimidade em votação única, sendo que abstiveram dos seus votos os vereadores 

Renato, Ademar, Cleilson, Ricardo e Valdinei. Após passou a palavra para o Vereador 

Renato que agradeceu a presença de todos e não fez indicações. Após passou a palavra 

para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença de todos e não fez indicações. Após 

passou a palavra para o Vereador Cleilson, que agradeceu a presença de todos e reiterou 

o pedido para que seja feito o empedramento da Estrada que dá acesso à Vila Rural, o qual 

foi aprovado por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Ricardo, que 

agradeceu a presença de todos e fez indicação para que seja colocado cascalho na estrada 

do Senhor Jorge, no Assentamento Robson de Sousa na Santa Terezinha, e também na 

estrada do Senhor Roberto na Grota Funda, pois o mesmo é produtor de leite e precisa 

transportar sua produção, a qual foi aprovada por unanimidade. Após, passou a palavra para 

o Vereador Valdinei Luca, que agradeceu a presença de todos e não fez indicações. Após 

passou a palavra para o Vereador Livercino, que agradeceu a presença de todos e fez 

indicação para que sejam empedradas as estradas dos Bairros Dos Valérios e Gino, e 

também as estradas de acesso às propriedades dos Senhores Valter Bueno, Joaquim Lopes 

e Tião Espairane, a qual foi aprovada por unanimidade. Após passou a palavra para o 

Vereador Cléber, que agradeceu a presença de todos e fez indicação para que a realização 



de programa de concessão de uso de lotes com tamanhos e infraestruturas adequadas para 

atender as micro e pequenas empresas interessadas em investir no Município, de acordo 

com a Lei Municipal n° 962/2016, a qual foi aprovada por unanimidade. Após passou a 

palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e fez as seguintes 

indicações: que sejam colocadas manilhas no final da Av. Santa Eugenia e esquina com a 

Rua Das Maravilhas e também que seja feita a limpeza e retirada dos entulhos dos 

patrimônios, as quais foram aprovadas por unanimidade. E não tendo mais nada a tratar, o 

Senhor Presidente encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, que vai assinada 

pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e demais 

vereadores. 


